

frère du roi Rodolphe, fut placé à la tête de l'abbaye et s'occupa de lui faire rendre les biens qui lui avaient été enlevés au moment des invasions. Quant à la flèche, elle paraît avoir été construite seulement au XIII^e siècle, époque où renaît plus de sécurité.

Séance publique du 19 décembre 1899. — Présidence de M. Gilardin. — Rapport de M. le Président sur les travaux de l'année. — Rapport de M. Bleton sur le prix Ampère, qui est décerné à M. Demeure, préparateur de chimie à la Martinière. — Rapport de M. Rougier, au nom de la Commission du prix Dupasquier, qui est décerné *ex-æquo* à MM. Gabarit et Van-Doren, avec attribution de la somme de 300 francs à ce dernier. — Rapport de M. J. Bonnel, au nom de la Commission du prix Lombard de Buffières, qui est décerné, par part égale, aux dix lauréats suivants : MM. Cotin, Michel, Garbil, Chometon, Prayer, Mathéi, M^{mes} Bernard et Périllat, et M^{les} Bloud et Mourette. — Rapport de M. Vachez sur le prix de vertu (Fondation Clément Livet), qui est attribué de la manière suivante : à M^{lle} Marie Debise, 1.500 fr., à M^{lle} Combe, 1.000 fr., à M^{lle} Duperron, 500 fr.

SOCIÉTÉ DES BIBLIOPHILES LYONNAIS. — La Société des Bibliophiles lyonnais a tenu, vendredi 9 mars, son Assemblée générale annuelle. Après quelques paroles de bienvenue adressées à M. Marcel Flachaire de Roustan, nouveau membre, M. Morin-Pons, président, fait un rapide résumé des travaux des Sociétaires pendant l'année écoulée, notamment de ceux de MM. Baudrier, de Terrebasse et Léon Galle.

Remise est faite aux Sociétaires de *l'Entrée de François I^{er} à Lyon en 1515*, qui vient de paraître. Cette remarquable publication, une des plus belles parues en France pendant ces dernières années, imprimée par la maison Rey, fait grand honneur à la Société des Bibliophiles. Elle maintiendra surtout le bon renom de l'art typographique lyonnais à l'Exposition de 1900, où une place lui est réservée dans la section des Sociétés savantes.

L'Entrée de François I^{er} à Lyon est publiée pour la première fois d'après un manuscrit conservé dans la bibliothèque de Wolfenbüttel. Elle est